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INSTITUTE OF MANAGEMENT, ECONOMICS AND FINANCE 

ИНСТИТУТ УПРАВЛЕНИЯ, ЭКОНОМИКИ И ФИНАНСОВ 

MASTER PROGRAM “FINANCIAL MANAGEMENT”
МАГИСТЕРСКАЯ ПРОГРАММА «ФИНАНСОВЫЙ МЕНЕДЖМЕНТ»
	Course / дисциплина
	Кредиты 
ECTS
	Экз/зач
Exam/

pass-fail
	семестр 
semester 
	Compulsory/elective (обязатель-ная/по выбору)

	Базовая часть/ The base part

	Современные проблемы менеджмента
Modern problems of management

Аннотация. Изучение эволюции взглядов и новейших теорий в области менеджмента, формирования новой парадигмы менеджмента, рассмотрение содержания и характера изменений всех компонентов управленческой деятельности в условиях возрастающей динамики потребительского спроса, технологий, инвестиционной активности и информационных систем, формирования экономики инновационного типа. 
Abstract. The study of the evolution of the views and the latest theories in management, a new paradigm of management, a review of the content and nature of the changes of all components of managerial activity in terms of increasing the dynamics of consumer demand, technology, investment and information systems, the formation of innovative economy.
	4
	Экз./
Exam.
	1
	Базовая часть

	Современный стратегический анализ
Contemporary strategic analysis/Modern strategic analysis

Аннотация. Изучение методов стратегического анализа и обучение применению инструментария стратегического менеджмента в современной практике деятельности предприятий. Освоение методов и моделей стратегического анализа макро и микросреды, оценки конкурентоспособности предприятия. Освоение методологии стратегического синтеза, выдвижения целей и задач организации, определении миссии фирмы, выбора стратегических альтернатив.
Abstract. The study of methods of strategic analysis and training in the application of tools of strategic management in the modern practice of activity of the enterprises. The development of methods and models for strategic analysis of macro and micro, the evaluation of competitiveness of the enterprise. The development of the methodology for strategic synthesis, advances the goals and objectives of the organization, define the mission of the firm, selection of strategic alternatives.
	4
	Экз.
	1
	Базовая часть

	Стратегический маркетинг

Strategic Marketing
Аннотация. Изучение выбора направлений развития компании, разработка системы маркетинговых решений и построения стратегических рыночных карт, позволяющих осуществлять эффективное управление деятельностью компании на основе маркетинга в соответствии с современными международными требованиями к данному виду деятельности.

Annotation. The study of choice of directions of development of the company, the development of marketing solutions and build strategic market cards that enable the effective management of the company based on marketing in accordance with modern international standards for this type of activity.
	4
	Экз.
	2
	Базовая часть

	Корпоративные финансы
Corporate finances
Аннотация: Изучение основополагающих теорий, моделей и методов управления финансами корпораций, теорий финансов применительно к практике использования базовых концепций финансового планирования и управления. Освоение управленческого и аналитического инструментария, необходимого для анализа, планирования и управления инвестициями и финансовыми ресурсами с целью оптимизации денежных потоков и увеличения стоимости корпорации. 
Abstract: The study of the fundamental theories, models and techniques of financial management corporate finance theory as applied to the practice of using the basic concepts of financial planning and management. The development of managerial and analytical tools necessary for analysis, planning and investment management and financial resources in order to optimize cash flow and increase the value of the corporation.
	4
	Экз.
	2
	Базовая часть

	Академическое письмо (иностранный язык)
Academic Writing (foreign language)
Аннотация. Основной целью дисциплины является приобретение и усиление письменных навыков и навыков критического мышления, академического письма на английском языке. 
Annotation. The main goal of discipline is to acquire and strengthen writing skills and critical thinking skills, academic writing in English.
	2
	зачет
	2
	Базовая часть

	Вариативная часть. Обязательные дисциплины

	Методология научного исследования в менеджменте
Research Methodology in Management
Аннотация: Изучения основных исторических аспектов, теоретических положений, технологий, операций, практических методов и приемов проведения научных исследований в менеджменте. Освоение современных достижений отечественных и зарубежных ученых, практических навыков выбора темы научного исследования, научного поиска, анализа, экспериментирования, обработки данных, получения обоснованных эффективных решений и представления результатов научного исследования.
Abstract: Study of the main historical aspects, theoretical propositions, technology, operations, practices and techniques of scientific research in management. The development of the latest achievements of domestic and foreign scientists, practical skills choosing the topic of scientific research, scientific research, analysis, experimentation, data processing, obtaining informed decisions and effective presentation of the results of scientific research.
	2
	зачет
	1
	ОД
Compulsory

	Стратегия финансового менеджмента

Strategy Financial Management
Аннотация. Изучение комплекса теоретических и практических знаний в области методологии финансовой стратегии компаний, обеспечивающей все основные направления развития его финансовой деятельности и финансовых отношений путем формирования долгосрочных финансовых целей. Освоение наиболее эффективных путей их достижения, адекватной корректировки направлений формирования и использования финансовых ресурсов при изменении условий внешней среды. 
Annotation. The study of complex theoretical and practical knowledge of the methodology of the financial strategy of the companies that provides all the basic directions of development of its financial activities and financial relations through the formation of long-term financial goals. The development of the most effective ways of achieving them, adequate adjustment directions of formation and use of financial resources in the changing environmental conditions.
	5
	Экз.
	1
	ОД
Compulsory


	Экономический анализ хозяйственных систем

Economic analysis of economic systems
Аннотация. Изучение методик углублённого экономического анализа процессов финансового развития компаний, как хозяйственных систем. Определения текущих и стратегических приоритетов хозяйственного развития, выявления резервов совершенствования финансовой деятельности и обоснования оптимальных управленческих решений, как способов их реализации.
Annotation. Learning techniques in-depth economic analysis of the financial processes of companies as economic systems. The definitions of current and strategic priorities of economic development, identify the reserves and improve the financial performance study optimal management decisions as a way to implement them.
	4
	зачет
	2
	ОД
Compulsory

	Организация финансового планирования и мониторинга
Аннотация. Изучение комплекса теоретических и практических знаний в сфере корпоративного планирования и прогнозирования, определение значимости корпоративного мониторинга в системе корпоративного планирования и управления, планирование показателей деятельности корпорации в области финансов, налогов, производства и др., использование существующих систем автоматизации корпоративного планирования и процедурах их внедрения.
	5
	экзамен
	2
	ОД
Compulsory

	Оценка эффективности финансовой привлекательности проекта
Аннотация. Изучение методов расчета основных финансовых ресурсов, финансовых показателей привлекательности проектов. Освоение учета факторов неопределенности и риска, способов определения денежных потоков. Расчет показателей оценки эффективности финансовой привлекательности проектов.
	4
	зачет
	2
	ОД
Compulsory

	Финансовая оценка слияния, поглощения и реструктуризации предприятия
Аннотация. Изучение комплекса теоретических и практических знаний в сфере корпоративного слияния, поглощения и реструктуризации компаний, типов слияний, поглощений и реструктуризации компаний. Анализ и оценка практики слияний, поглощений и реструктуризации предприятия. 
	4
	зачет
	2
	ОД
Compulsory

	Тактика финансового менеджмента
Аннотация. Изучение тактики финансового менеджмента. Принятие тактических решений в финансовом менеджменте. Принятие решений в области управления выручкой (ассортиментом продукции), затратами и объемом производства (операционный леверидж), имуществом и источниками финансирования (финансовый леверидж). оборотным капиталом. Формирование рациональной политики распределения прибыли.
	5
	экзамен
	3
	ОД
Compulsory

	Управление развитием бизнеса
Management of business development
Аннотация. Изучение комплекса теоретических и практических знаний в сфере организации производственного процесса и продвижении товара на рынок компаний инновационного типа, создание моделей бизнес-процессов при помощи инструментальных средств моделирования; анализ рынка и определение путей развития компании.
Нахождение и освоение новых рыночных ниш, освоение новейших инновационных подходов к разработке и реализации различных проектов.
Annotation. The study of complex theoretical and practical knowledge in the field of organization of production and promotion of goods on the market of innovative type, the creation of business process models using simulation tools; market analysis and identification of ways for the company.

Finding and development of new market niches, the development of new innovative approaches to the development and implementation of various projects.
	4
	экзамен
	3
	ОД
Compulsory

	Дисциплины по выбору / Electives

	Оценка деятельности и система управлением компании на основе ключевых показателей эффективности
Evaluation of the system and the company's management on the basis of key performance indicators
Аннотация. Изучение сбалансированной системы показателей (Key Performance Indicators - KPI), по каждому направлению в сбалансированной системе показателей: финансам, клиентам, бизнес-процессам и персоналу; проведение каскадирования целей компании; составление стратегической карты компании; установление причинно-следственные связи между показателями деятельности компании.

Annotation. A study of the balanced scorecard (Key Performance Indicators - KPI), in each direction in the balanced scorecard: finance, customers, business processes and personnel; holding cascading corporate goals; drawing up a strategic map of the company; establishing causal relationships between indicators of the company.
	3
	Зач.
	3
	По выбору
Electives

	Проблемы финансового управления компанией
Problems of financial management of the company
Аннотация. Изучение и выявление проблем стратегического и тактического финансового управления компанией и особенностей их проявления в условиях нестабильной экономической ситуации.
Annotation. The study and identification of issues of strategic and tactical financial management of the company and the characteristics of their manifestation in an unstable economic situation.
	3
	Зач.
	3
	По выбору
Electives

	

	Финансовая стабилизация кризисных предприятий
Financial stabilization of the crisis enterprises
Аннотация. Изучение международного и российского опыта развития кризисных ситуаций, явлений и процессов в компаниях. Освоение профессиональных навыков финансовой стабилизации и антикризисного управления в различных формах и видах, включая антикризисное управление компании в состоянии банкротства (несостоятельности).

Annotation. The study of international and Russian experience of crisis situations, phenomena and processes in the companies. Mastering the skills of financial stabilization and crisis management in a variety of forms and shapes, including the crisis management of the company in bankruptcy (insolvency).
	3
	Зач.
	3
	По выбору
Electives

	Финансовое моделирование бизнес-процессов
Financial modeling of business processes
Аннотация. Изучение, систематизация и закрепление теории и практики финансового моделирования бизнес-процессами в организациях (предприятиях, фирмах и др.) в современных условиях хозяйствования. Освоение программных продуктов, поддерживающих эффективное управление бизнес-процессами в организации.

Annotation. The study, systematization and consolidation of the theory and practice of financial modeling of business processes in organizations (enterprises, firms, and others.) In the contemporary economy. Development of software products that support the effective management of business processes in the organization.
	3
	Зач.
	3
	По выбору
Electives

	

	Концепция и анализ финансовых потоков компании
Conception and analysis of the financial flows of the company
Аннотация. Изучение концепций управления финансовыми потоками компании. Освоение принятия обоснованных управленческих решений на базе проведения анализа финансовых потоков компании.

Annotation. The study of the concepts of management of financial flows of the company. The development of sound management decisions based on the analysis of financial flows.
	3
	Зач.
	3
	По выбору
Electives

	Управление финансовыми рисками

Financial risk management
Аннотация. Изучение современных методов управления, исследования, оценки и минимизации финансовых рисков компании, освоение логики принятия рисковых решений.

Annotation. The study of modern methods of management, research, assessment and minimize the financial risks of the company, the development of the logic of making risky decisions.
	3
	Зач.
	3
	По выбору
Electives

	

	Перспективный анализ финансовых решений
Foresight Financial Solutions

Аннотация. Изучение методов принятия финансовых решений, проведение их перспективного анализа. Разработка и обоснование методов оценки, исчисления и анализа собственного капитала; оценки состояния и эффективности использования собственного капитала; в условиях нестабильной экономики.
Annotation. The study of methods of financial decision, holding their long-term analysis. Development and substantiation methods of assessment, calculation and analysis of equity; assessment of the efficiency and equity; in a volatile economy.
	3
	Диф.зач
differential offset /

offset to vote
	4
	По выбору
Electives

	Оптимизация структуры капитала
Optimization of the capital structure

Аннотация. Изучение методов финансового менеджмента для стоимостной оценки активов, оборотного капитала; принятие решений по вопросам финансирования и кредитования, по формированию оптимальной структуры капитала. Освоение механизма управления внеоборотными активами компании.
Annotation. The study of methods of financial management for the valuation of assets, working capital; decisions on financing and lending to build an optimal capital structure. Development of the mechanism of management of non-current assets.
	3
	Диф.зач

offset to vote
	4
	По выбору
Electives

	

	Методы управления запасами
Management methods stocks
Аннотация. Изучение методов разработки конкретных и практически значимых решений по формированию и теоретическому обоснованию комплексной системы управления затратами в системе промышленных предприятий. Освоение методов планирования, учета, калькулирования и анализа затрат и себестоимости продукции (работ, услуг) в промышленности.
Annotation. The study of the development of specific methods and practical decision-making on the formation and the theoretical justification of comprehensive cost management system in the industry. Mastering the techniques of planning, accounting, calculation and analysis of the costs and cost of goods (works, services) in the industry.
	3
	Диф.зач

offset to vote
	4
	По выбору
Electives

	Управление интеллектуальными ресурсами компании
Management of intellectual resources of the company
Аннотация. Изучение методов управления интеллектуальными ресурсами компании, особенностей учета и оценки нематериальных активов. Позиционирование и защита идентичности товара и фирмы на конкурентном рынке методами управления интеллектуальной собственностью.
Annotation. The study of management of intellectual resources companies, especially accounting and valuation of intangible assets. Positioning and protection of the identity of the product and the company in a competitive market methods of management of intellectual property.
	3
	Диф.зач

offset to vote
	4
	По выбору
Electives
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